
小中学校のプール授業と市民プー
ルのあり方
　  教育長　水の安全に関する知識を学ぶ重
要な機会であると認識しているが、本年度
の水泳学習は感染防止対策の徹底が難しい
と判断し中止とした。維持管理費が毎年平
均約2,400万円必要となる試算である。
　今後、プールの維持が困難となった場合、
学校間の共有や市民プール、民間プールの
活用を検討する必要がある。

　　　市内に屋内プールを建設し、市民
プールとして使用するとともに、年間を通
じて小中学校の水泳学習にも効率的に使用
していくのがよい。

ゼロカーボンシティ宣言とSDGｓの
両立
　  市長　宣言は、SDGｓの取組と同様に、
職員一人一人が自分事として考え、各部局
横断的な取組が必要と考えている。また、
環境基本計画に市の方向性を明確にし、市
民、産業界とともに取り組んでいきたい。

一般質問を見てみよう！

答 答

提案

一般質問

p.8

※ 新型コロナウイルス感染予防のため、時間を30分に制限して実施しました。

１ 学校のプール授業と市民プールについて
２ ゼロカーボンシティ宣言とSDGsの両立について

 えばた　　 　かずたか

 きむら　　 　 あいこ
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一般質問とは…
　市のさまざまな課題等について、議員が市長
や理事者に考えを聞くものです。議員は政策提
言も含めて質問することができ、内容は自由です。

江端　一高 議員

p.9

p.10

１　レッサーパンダの環境改善
２　地域公共交通整備

 だいもん　　  よしかず

大門　嘉和 議員

１　新型コロナウイルスの影響を受ける文化芸術
　　フリーランスに対する支援について　　ほか

 えんどう　　   たかし

遠藤　 隆 議員

１　商工観光について
２　「お椀でごはん運動」を提案　　ほか

木村　愛子 議員

１　子どもの貧困について
２　コロナ禍における鯖江市施設の利用について  ほか

※  次回開会日は、最終ページでご確認ください。
7月 15日付けで、会派構成に変更がありましたが、今号では、質問時の所属会派名で掲載しております。

はやしした　　 とよひこ

林下　豊彦 議員

p.10
１　新型コロナウイルス感染症について

はやし　     たいき

林　太樹 議員

p.11

１　鯖江市ＤＸ推進基本方針策定について
福原　敏弘 議員
 ふくはら　　　としひろ

１　コロナ禍の下での地域経済の動向について
２　鯖江市におけるデジタル化の構想と目標について

 すがはら　　　よしのぶ

菅原　義信 議員

１　「2050ゼロカーボンシティ」 宣言と今後の取
　　組について
２　防災対策について

 おくむら　　　よしのり

奥村　義則 議員

１　本市の歴史文化の活用について
２　鯖江市地域防災計画について

  　 ささき　　 　　　かずや

佐々木　一弥 議員

鯖江市議会議は、市役所の議場
で傍聴することができます。

丹南ケーブルテレビで生中
継・録画放送を行っています。

YouTubeの鯖江市議会
チャンネルでも、動画
を配信しています。

市役所の議場で YouTubeで丹南CATVで

鯖江市はCO2排出実質ゼロを目指します

ここが聞きたい！
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